
よく学び 心豊かに たくましく生きる子ども

平成２８年度の主な行事

平成２８年度の主な行事予定をお知らせします。平成２７年度は、 新児童会の提案により、「６年生送る会」のネーミン
前年度よりいくつかの行事日程を変更しましたが、平成２８年度は、 グを「卒業を祝う会」に変更し、お世話になった６年生
概ね平成２７年度に準じています。 に感謝の気持ちを込めて、集会を行いました。
運動会については、学校評価のアンケートで、暑さを考えて９月（秋 １年生は手作りプレゼントと「ガッツ」のダンス、２

頃）に変更したらどうかというご意見を頂きました。ありがとうござ 年生は宇宙ダンス、３年生はフラフープくぐりを６年生
いました。 と一緒に行いました。また４年生は、「３６５日の紙飛
職員会議で検討をしましたが、下記の理由により、平成２８年度も 行機」の歌と手作りのプレゼントがありました。そして、

６月に実施することとしました。御理解の上、御協力をお願い致しま ５年生は、６年生と綱引きをして力比べを行いました。
す。 結果は、６年生が５
運動会について 年１・２組に勝利しま
【理由】 した。その後、６年生
○ １学期に運動会を実施することで、２学期にゆとりをもってス からのお願いで、先生
タートができた。（行事の分散化を行うことで、２・３学期の学 方とも勝負。その結果
習にゆとりができる） も６年生の勝利となり、

○ 体力的な面も懸念されたが、こまめに水分補給などを行う事で、 ３連勝を飾りました。
園児や児童も練習中に熱中症を起こす子は、いなかった。 さすが６年生。力も

○ 県教育委員会からも、大きな学校行事はできるだけ２学期まで 強くなり、しっかり成
に終わるようにとの依頼がある。 長を感じました。

その力強さで中学校生活
も乗り切ってほしいと思い

平成２８年度主な学校行事等の予定 ます。
１学期始業式・・ ４月 ７日(木) 各学年６年生への思いを
入学式・・・・・ ４月 ８日(金) 込めた集会活動となりまし
入園式・・・・・ ４月１１日(月) た。６年生にとってもいい
春の遠足・・・・ ４月２８日(木) 思 い 出 に な った 事 で しょ
家庭訪問・・・・ ５月 10 日～５月 13 日 う。卒業おめでとう！
運動会 ・・・・ ６月２６日(日)
１学期終業式・・ ７月２０日(水)
２学期始業式・・ ９月 １日(木)
学習発表会・・・１１月２０日(日)
持久走大会・・・１２月 ９日(金)
２学期終業式・・１２月２２日(木)
３学期始業式・・ １月 ６日(金)
卒業式 ・・・・ ３月２３日(火)
修了式、離任式・ ３月２４日(水)

※（日程は、変更になる場合があります。）

卒 業 を 祝 う 会

平成２７年度 NO14
３月号（平成２８年３月２２日）
宜野座幼稚園・小学校

園長・校長 儀間 稔

校歌にも歌われているガラマン岳も新緑眩しい季節と
なりました。平成２７年度もいよいよ大詰めです。先週の幼稚
園の修了式に続き、今週は小学校の卒業式と修了式があります。
巣立ちの週となりました。６年生は心も体も大きく成長し、保
護者の皆様にとって、喜びもひとしおではないでしょうか。
幼稚園児も何事も自分でできるようになり、小学校入学の心

構えもしっかりでき、修了できました。また各学年の子ども達
もこの１年、大きく成長しました。特に６年生、５年生の高学
年としての行動は素晴らしく、後輩達の模範となりました。
また、１年間大きな事件・事故がなく、児童が元気に修了を

迎えることに喜びを感じます。
今年度も児童の安全確保のための立哨活動や読み聞かせ等、

多くの方々に学校教育へ応援頂きました。心より感謝とお礼を
申し上げます。保護者はもちろんのこと、地域の方々にも守ら
れている学校だということを実感しております。今後とも学校
教育への御理解と御協力をよろしくお願い致します。

いよいよ 卒業・修了 です

今年度は、下記の先生方が３月いっぱいで、離任となりま
す。

儀間稔校長 →那覇市立教育研究所へ
新城綾子先生 →兼次小学校へ
安里翔平事務主事 →安波小学校へ
島尻ありさ栄養職員→名護中学校へ

（村費職員離職）
小学校
金城恵先生（図書司書）、金城安李先生（学習支援）、
金城瑠璃先生（学習支援）、

幼稚園
宮里周子先生、平良都子先生、宮城絵里奈先生、北城圭太
先生、阿波連舞先生

宜野座小学校在勤中は、保護者の皆様に大変お世話になり
ました。ありがとうございました。

お 世 話 に な り ま し た

ボランティア感謝会 松田鍾乳洞探検
朝の交通指導や読み聞かせ、環境整備等 村内のことを調べている３年生

で、一年間お世話になったボランティアの が、観光協会の協力を得て、授業
皆様に感謝する集会を行いました。 の一環として、松田鍾乳洞の探検
各学級から、感謝状やお花の贈呈があり を実施しました。ほとんどの子ど

ました。子ども達の安全・安心のために、 も達が、鍾乳洞に入るのは初めて
お忙しい中ボランティアで活動くださり、 で、色々なことを発見し、宜野座
ありがとうございました。 の魅力をひとつ体感しました。


